



Einladungen und Beschlussvorlagen im Kreistag jetzt auch online verfügbar

*So sieht die Eingangsseite des neuen Ratsinformationssystems
 der Kreisverwaltung Havelland aus.*

30.10.2009

Pressemitteilung 189/2009

Havelländer, die an der politischen und fachlichen Arbeit im Kreistag und seinen Ausschüssen interessiert sind, haben es jetzt einfacher, an Informationen zu gelangen. Das neue "Ratsinformationssystem" ermöglicht den Zugriff auf Einladungen und Beschlussvorlagen im Internet.

Die Arbeit der Abgeordneten im Kreistag und seinen Ausschüssen hat große Auswirkungen auf das Leben der Havelländer. Dementsprechend groß ist die Anzahl derer, die sich für die Arbeit der Abgeordneten und der Verwaltung interessieren. Bislang gab es jedoch das Problem, dass ihnen viele Informationen nicht so einfach zugänglich waren: Einladungen, Beschlussvorlagen und Anlagen können nicht in beliebiger Menge auf Papier ausgedruckt werden, und nicht jeder Interessierte hat die Gelegenheit, diese Unterlagen in den Fachämtern direkt einzusehen. Doch nun gibt es Erleichterung.

Mit der Einführung des neuen "Ratsinformationssystem" im Internet wird die Arbeit der Kreistagsabgeordneten und der Verwaltung für den Bürger transparenter. Internetbenutzer können nun online die Einladungen zu Ausschuss- und Kreistagssitzungen sowie deren Beschlussvorlagen und häufig auch die Anlagen seit Beginn der aktuellen Wahlperiode im Kreistag einsehen oder als PDF-Dokument herunterladen. Auch die Zusammensetzung des Kreistages und der Ausschüsse sowie ein umfassender Sitzungskalender sind in diesem "Ratsinformationssystem" hinterlegt.

Interessenten kommen [hier](#) zum "[Ratsinformationssystem](#)". Hier sind die Besetzung des Kreistages und der Ausschüsse ebenso zu finden wie der Sitzungskalender. Im Kalender wiederum können Einladungen, Bekanntmachungen und Beschlussvorlagen zu den Sitzungen eingesehen werden, wenn zu dem entsprechenden Termin in der rechten Spalte "Einladung" ein kleines Icon zum Anklicken aktiviert ist. Freigegeben sind nur die öffentlichen Tagesordnungspunkte und Vorlagen. Das System befindet sich noch in der Einführungsphase, sodass mitunter noch nicht alle Unterlagen sofort zur Verfügung stehen.

*So sieht die Eingangsseite des neuen Ratsinformationssystems
 der Kreisverwaltung Havelland aus.*

[Zurück](#)